

Un OVNI rectangulaire observé en Caroline du Sud



Le 4 avril 2023 à 20h53, un **événement étrange et inexplicable** s'est déroulé dans la ville d'Anderson, dans l'État de Caroline du Sud.

Selon le témoignage posté sur le site Internet du NUFORC, un OVNI a survolé l'arrière-cour d'une habitation. Il volait à très basse altitude non loin de la terrasse arrière de la maison du témoin. Le vaisseau émettait un bourdonnement sonore puis s'est immobilisé dans les airs tout en émettant de vives lumières. Il a rapidement quitté la zone en traversant le ciel. L'observation aurait duré environ une minute et cinq secondes.

Le témoin a également mentionné que l'objet était en forme de rectangle et avait plusieurs caractéristiques étranges. Il y avait des lumières sur l'objet et il a laissé une traînée derrière lui. De plus, une aura ou une brume entourait cet engin et il a changé de couleur. Pour finir, l'objet a émis un son distinctif qui a été entendu par l'ensemble des témoins.

Anderson est une petite ville d'environ 30 000 habitants située au nord-ouest de la Caroline du Sud.

Sources

- nuforc.org